

“¡Espectacular decoración navideña en Torrejón de Ardoz!”

@EmilloM8M via Twitter

“Es un orgullo vivir en una ciudad así, ser uno de los referentes de la Comunidad de Madrid”

@JuananMedina via Twitter

“¿Alguien sabe por qué huele tan mal estos días en #TorrejónDeArdoz? (y no va con segundas)”

@Vicky\_Talbo via Twitter

# ¿Cómo es la Navidad 2011?

La programación navideña llega a Torrejón con varias novedades

E. S. / REDACCIÓN | TORREJÓN

redaccion@dtorreon.es  
Twitter: @dtorreonweb

La Navidad ya tiñe de blanco, aderezado con la luminosidad urbana, las calles torrejoneras. El Ayuntamiento presume de la campaña navideña como “una de las mejores, o la mejor, de la Comunidad de Madrid gracias a su decoración, iluminación y programación”. “Los torrejoneros ya no tenemos que marcharnos a otros lugares a disfrutar de unas Navidades de calidad”, destacan desde el Ejecutivo, una idea con la que parten las celebraciones del 2011.

## El centro, la plaza Mayor

El principal atractivo de las Navidades de Torrejón es la Ciudad de los Sueños que está dividida en 4 grandes zonas: la Cueva Calavera, el Castillo, la Taberna Puerto Pirata y el Fondo de las Sirenas. En total hay 16 guachis, 20 piratas, 3 sirenas y otros 20 personajes. En la plaza Mayor también está situado el Bosque Encantado y el Tren de la Navidad. Además, se incorporan novedades como el Mercado de la Navidad, Chuché's Landia y la posibilidad de mandar una postal navideña gigante para que aparezca en la pantalla gigante situada en la avenida Constitución.

## Mucha luz y patinaje

Las luces navideñas se encenderán de 18,00 a 23,00. Además, se ha instalado



CELEBRACIÓN. La festividad navideña vuelve a verse reforzada en el municipio

un Belén junto a la glorieta de acceso al hospital de Torrejón. También se han decorado 12 de las principales glorietas de la ciudad y el Parque Europa cuenta con la iluminación especial de la Torre Eiffel. Asimismo, se han instalado 101 arcos luminosos de led y 225 motivos navideños repartidos por diferentes calles de la ciudad. Otro de los puntos destacados será la pista de hielo, emplazada frente a la estación de Cercanías. Tiene una superficie de 450 metros cuadrados.

## Ahorro en Navidad

El presupuesto navideño de este año se ha reducido en un 60%, pasando de un millón de euros a 400.000, según fuentes municipales, casi íntegramente aportado por patrocinadores. Por ello, se elimina la carpa de Navidad y la programación en su interior, el Baile con orquesta de Fin de Año y los grandes árboles navideños a excepción de los de las plazas Mayor y España.

## Las carrozas, cerca de ser pasto de las llamas

La nave número 9 de la calle Silicio de Torrejón se incendió el martes por la mañana. La nave afectada es usada por el Ayuntamiento de Torrejón para almacenar figuras de poliestireno para carrozas navideñas, “como las de los Reyes Magos”, según fuentes municipales. El suceso comenzó a las 11,30 horas e intervinieron siete dotaciones de Bomberos de la Comunidad de Madrid de los parques de Torrejón y Coslada.



La causa del suceso, en el que se incendió la cubierta de la nave, según fuentes municipales, fue un cortocircuito. Los paneles traslúcidos que se utilizaban para la iluminación de

las carrozas también fueron pasto de las llamas, que no afectaron a las figuras y carrozas almacenadas.

El miércoles por la mañana, la nave continuaba precintada por la Policía Lo-

cal, con la fachada tiznada por las llamas. Los colores municipales pintan la puerta de la nave afectada, enseña compartida por otras cuatro naves colindantes de la misma calle, todas ellas usadas por el Ayuntamiento como almacenes. “Fue fiesta y aquí no había nadie, así que muy pocos nos dimos cuenta de lo que pasaba”, comentan desde un restaurante de la misma calle, donde la calma ha vuelto tras el incendio.

RÉCORD EN LA XXV EDICIÓN

## 3.500 vecinos se sumaron a la Carrera de la Constitución

REDACCIÓN | TORREJÓN

redaccion@dtorreon.es

La carrera destinada a conmemorar el aniversario de la Carta Magna patria en Torrejón tuvo lugar el pasado martes. La prueba deportiva, que cumplió su edición número XXV, congregó a 3.500 corredores, la mayor participación de la historia de la prueba.

En ella participaron atletas de todas las categorías, desde pre-benjamín (niños nacidos en los años 2004 y 2005), que recorrieron una distancia de 400 metros, hasta los más veteranos (nacidos en el año 1971 y anteriores) que acometieron una distancia de 5.000 metros.



El buen tiempo potenció la actividad organizada por la Concejalía de Deportes, capitaneada por José Miguel Martín Criado. Asimismo, el mayor número de corredores se concentró en las categorías más precoces, prebenjamín y benjamín, lo que da cumplida cuenta del éxito de la campaña escolar en torno a la carrera.

Asimismo, se sortearon 45 vales en material deportivo entre todos los participantes que llegaron a la meta. También se entregó a los tres primeros clasificados de cada prueba un trofeo y para el ganador un cheque en material deportivo que oscila entre los 60 y los 180 euros.